## Intelectuales Costarricenses piden libertad de Carpio

El Dirigente Sindical preso continua en huelga de hambre

Publicamos emocionante y vigorosa carta de Carpio enviada desde la prisión

Dos documentos de gran trascendencia reproducimos hoy, que reflejan la crítica situación política que vive El Salvador.

El primero es un mensaje cablegráfico enviado por un grupo de intelectuales costarricenses encabezados por el maestro Joaquín García Monge al Presidente Osorio, demandando la libertad del dirigente sindical Salvador Cayetano Carpio. El otro documento es una carta que Carpio logró enviar fuera de la prisión (la nueva cárcel a donde ha sido llevado en un afán osorista de hacer desaparecer al destacado dirigente sindical).

El mensaje cablegráfico dice:

"Presidente República San Salvador — El Salvador

Nombre principios democráticos respetuosamente solicitamos libertad Salvador Cayetano Carpio quien encuéntrase huelga de hambre como protesta prisión razones políticas.

JOAQUIN GARCIA MONGE
FABIAN DOBLES
OSWALDO RODRIGUEZ
CARLOS LUIS SAENZ
EMILIA PRIETO
GUILLERMO VILLALOBOS

La Carta de Carpio es la siguiente:

"Felipe: Querido primo hermano:

Te escribe Salvador. Anoche me trasladaron a la Cárcel de la Policía de esta ciudad, sin duda para ocultarme mas. Puede ser que de aquí me lleven a otro lugar a donde no se sepa donde estoy. Todo esto es para presionarme a romper mi huelga de hambre y para que nadie sepa que esta continúa. Yo estoy absolutamente sereno y determinado a llevar mi huelga de hambre hasta el fihal, en demanda de mi libertad y en protesta a la violación de los derechos ciudadaros. Te ruego que les avises esto a los directivos de la AGEUS (Federación de Estudiantes Universitarios. N. de R.) Tu no los conoces pero puedes preguntar por ellos en la Universidad. Saluda a mi tía y a mis hermanos y te ruego visites a mis adoradas hijitas que tanto están sufriendo por tan prutal injusticia. Se que la conciencia pública está conmigo y contra los violadores de la Constitución.

(Firma)

S. C. CARPIC

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Santa Tecla, 28 de Noviembre de 1953.

## Participarán en el homenaje a los Mártires del "Codo del Diablo"

Nos hemos enterado de que la Alianza de Mujeres Costarricenses participará en el homenaje que el pueblo rendirá a la memoria de los mártires del Codo del Diablo.

Dirigentes de la A.M.C. nos informaron que el Comité Ejecutivo en su última sesión, dispuso llevar una corona al monumento de los caídos el 19 de Diciembre de 1948 y además llevar la palabra en el homenaje, para hacer presente el recuerdo de las mujeres democráticas que nunca olvidarán el sacrificio de estos nobles costarricenses que cayeron defendiendo los derechos del pueblo.

QUE NO SE ...

(Viene de la Pág. 1)

en virtud del acaparamiento de tierras por grandes latifundismos criollos y extranjeros, principalmente extranjeros y la carencia de tierras por parte de miles de miles de familias campesinas; 2º— Que urge una Ley de Reforma Agraria; que no sólo sirva para otorgar títulos de propiedad a los mal llamados parásitos, sino para la obra más trascendental de liquidar el latifundismo y poner a producir la enorme área inculta del suenacional.

Ahora, tiene la palabra el Gobierno del señor Figueres!

## SOLIDARIDAD ...

## --- (Viene de la Pág. 4)

A pesar de la situación de persecución y terror, las organizaciones democráticas de la juventud cubana intensifican su lucha y unen sus esfuerzos para lograr el restablecimiento de la normalidad constitucional, la libertad de todos los presos políticos y la celebración de las elecciones donde el pueblo y la juventud de Cuba puedan expresar sus anhelos de Paz, Democracia, Independencia Nacional y una vida mejor.

La FMJD levanta su enérgica protesta ante estos hechos que atentan a las libertades democráticas y al desenvolvimiento de las organizaciones iuveniles; demanda el cese de todas las persecusiones de los líderes juveniles cubanos y a la prensa juvenil. La FMJD llama a todas las organizaciones afiliadas y a todas las organizaciones afiliadas y a todas las organizaciones de la juventud de todos los países a expresar su solidaridad con la juventud y el pueblo de Cuba.